

# NGO

## **Sosialisasi dan Simulasi Pencegahan Bencana Kebakaran di Desa Ciranjang: Bhabinkamtibmas Bagikan Tabung APAR kepada Ketua RT**

**Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)**

Jul 16, 2024 - 20:29



*Polres Cianjur Polda Jabar* – Sebagai upaya meningkatkan kesiapsiagaan masyarakat terhadap bencana kebakaran, Bhabinkamtibmas Desa Ciranjang, Aiptu Suryaman, bersama dengan Babinsa, Serka Dedi, dari Polsek Ciranjang Polres Cianjur Polda Jabar, melaksanakan kegiatan sosialisasi dan simulasi pencegahan serta penanggulangan bencana kebakaran. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Selasa, 16 Juli 2024, dan dihadiri oleh 70 Ketua RT Desa Ciranjang.

Dalam kegiatan ini, para peserta diberikan edukasi mengenai langkah-langkah pencegahan kebakaran, cara menggunakan alat pemadam api ringan (APAR), serta simulasi penanganan kebakaran kecil yang dapat terjadi di lingkungan sekitar. Sosialisasi ini bertujuan untuk memberikan pengetahuan dasar kepada warga dalam menghadapi situasi darurat kebakaran, sehingga dapat meminimalisir risiko kerugian material dan korban jiwa.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Ciranjang, Kompol Dadan Nugraha W, S.H., menyampaikan apresiasi atas partisipasi aktif masyarakat dalam kegiatan ini. “Kesiapsiagaan masyarakat merupakan kunci dalam penanggulangan bencana. Dengan pengetahuan yang memadai, masyarakat dapat bertindak cepat dan tepat saat menghadapi situasi darurat kebakaran,” ujarnya.

Selain sosialisasi dan simulasi, pada kesempatan ini juga dilakukan pembagian tabung APAR kepada 70 Ketua RT Desa Ciranjang. Pembagian ini merupakan langkah konkret untuk memastikan setiap lingkungan RT memiliki alat yang memadai untuk memadamkan api secara mandiri sebelum bantuan dari pihak berwenang tiba.

Aiptu Suryaman menambahkan bahwa kegiatan ini akan terus dilakukan secara berkala di berbagai desa lainnya di wilayah hukum Polsek Ciranjang. "Kami berharap dengan adanya kegiatan seperti ini, warga semakin sadar akan pentingnya pencegahan kebakaran dan dapat lebih siap menghadapi segala kemungkinan yang terjadi," kata Aiptu Suryaman.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari para Ketua RT dan warga Desa Ciranjang. Mereka merasa lebih siap dan percaya diri dalam menghadapi situasi kebakaran, serta mengapresiasi upaya Polsek Ciranjang dalam melibatkan masyarakat dalam penanggulangan bencana.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat Desa Ciranjang dapat menjadi lebih tanggap dan siap dalam menghadapi bencana kebakaran, serta mampu melindungi diri dan lingkungan sekitarnya dengan lebih baik.